

Gaselec oferta una beca para participar en proyectos en Egipto

Un equipo de expertos elegirá a los candidatos para el proyecto Amen Hotep-Huy

El Faro / MELILLA

El vicepresidente de la Fundación Gaselec, Gustavo Cabanillas, anunció ayer en Cablemel TV la convocatoria de una beca para jóvenes melillenses que deseen viajar a Egipto y formar parte de la campaña de excavaciones que lleva a cabo la entidad cultural desde hace tres años en este país africano. Aprovechando la celebración de la novena edición del Encuentro de Egiptología, Cabanillas explicó que mediante esta beca la Fundación financiará los gastos de traslado y manutención de los jóvenes que serán seleccionados por un equipo de expertos en Egiptología.

Los que sean elegidos viajarán a Egipto y participarán activamente en la excavación de la tumba del visir Amen Hotep-Huy que se están realizando en la ciudad de Luxor.

Cabanillas destacó que esta beca es toda una oportunidad que se le brinda a los jóvenes melillenses interesados por el mundo de la Arqueología. de este modo podrán compartir con un equipo de investigadores de reconocido prestigio el día a día de una excavación de la que se espera que aporte en un futuro nuevos elementos que ayuden a comprender y a documentar "un fascinante y enigmático periodo de la historia que yace bajo las arenas del desierto de Egipto".

El Encuentro de Egiptología inicia hoy a partir de las 20:30 horas el ciclo de conferencias impartido por los egiptólogos Francisco Martín Valentín y Teresa Bedman. Esta tarde será el turno de Martín Valentín, quien explicará a los melillenses, en directo desde el plató de Cablemel TV, los procesos de la momificación y los utensilios que se usaban en el Antiguo Egipto.

Mañana, a la misma hora, será el turno de Bedman, quien desgranará los entresijos del Valle de las Reinas y desvelará los secretos que esconden las más de 30 tumbas de reinas, príncipes y nobles que allí descansan.

Por último, en la tarde del viernes, ambos egiptólogos presentarán a los melillenses los últimos avances realizados en la tercera campaña de excavaciones en la tumba del visir Amen Hotep-Huy, realizada entre octubre y diciembre del año pasado.

En breve

La UGR celebra el taller de 'Iniciación a la evaluación psicológica'

UNIVERSIDAD. La Sala de Grados del Campus Universitario de Melilla acogerá hoy a partir de las 17:00 horas el taller práctico titulado 'Iniciación a la evaluación psicológica', organizado por la Facultad de Educación y Humanidades en la ciudad.

El taller durará hasta las 21:00 horas aproximadamente y será realizado en colaboración con el Colegio Oficial de Psicólogos de Melilla. Las inscripciones de los jóvenes interesados pueden depositarse en la sede del Colegio Oficial, sito en la calle General Aizpuru número 3, a un precio de 10 euros. No obstante, los estudiantes de la UGR, así como los desempleados, tendrán un descuento del 10% en el momento de la inscripción.

El IES Juan Antonio Fernández celebra la Semana del Libro

EDUCACIÓN. Aprovechando la celebración de la Semana del Libro, el IES Juan Antonio Fernández Pérez ha preparado un programa de actividades culturales, que se centrarán este año en los cuentos tradicionales, por lo que el título es 'Érase una vez...'. Este viernes a las 13:00 horas el director territorial del ME, José Manuel Calzado, visitará el centro para comprobar las actividades que se han estado realizando como el concurso de decoración, la exposición en la Biblioteca sobre el mundo de los cuentos, la representación de una ópera con títeres, la creación e interpretación de cuentos con acompañamiento musical incluido.

El lunes 23 comienza la campaña de la vacuna de la varicela

SANIDAD. La Consejería de Bienestar Social recordó ayer que el próximo lunes 23 comenzará la campaña de vacunación contra la varicela a los escolares de 10 años, que previamente no hubieran padecido la enfermedad ni hubieran sido vacunados. Se va a proceder a la administración de la segunda dosis de vacuna a los niños que ya recibieron la primera en los mismos centros escolares. La vacunación es totalmente gratuita, carece de contraindicaciones de importancia y será administrada por vía subcutánea en el brazo. Durante la próxima semana, los sanitarios se desplazarán a los centros escolares melillenses desde las 09:15 a las 11:15 horas.



Imagen de la reunión mantenida ayer en la Consejería de Fomento, Juventud y Deporte.

Marín y Calzado acuerdan medidas para reforzar la formación de los jóvenes

La lucha contra el abandono escolar y mejorar el acceso a un empleo serán los ejes del Plan Integral de Juventud

El Faro / MELILLA

El responsable de la Dirección Provincial del Ministerio de Educación (ME), José Manuel Calzado, y el consejero de Fomento, Juventud y Deporte, Miguel Marín, acordaron ayer en una reunión aunar esfuerzos para tomar medidas que refuercen la formación de los jóvenes melillenses, luchen contra el abandono y fracaso escolar y faciliten la inserción laboral de los jóvenes. Éstas estarán incluidas en el Plan Integral de Juventud que la Ciudad está elaborando, principalmente desde la Viceconsejería que dirige Sofía Acedo.

A la reunión también asistió el director general de la Consejería de Fomento, José Juan Imbroda, y el jefe de la Unidad de Programas de la Dirección Provincial del ME, Miguel Ángel Mora, quienes valoraron la ne-

cesidad de coordinar esfuerzos entre ambas administraciones y colaborar en la planificación de programas e iniciativas encaminadas a "dar una educación y formación de calidad a los jóvenes melillenses e incluso formación complementaria". Todo ello tiene como objetivo evitar la salida del sistema educativo en edades tempranas que desemboque en una falta de cualificación y, por ello, genere más dificultades para incorporarse a un mundo laboral "cada vez más exigente".

Así, ambas administraciones quieren que los jóvenes melillenses puedan acceder a un empleo estable y acorde a sus capacitaciones. En este objetivo común, la Viceconsejería de Juventud participará realizando actuaciones en los centros escolares con charlas, conferencias y programas informativos en los próximos meses para fomentar

así la participación de los jóvenes en las actuaciones que lleven a cabo tanto la Administración local como estatal.

Con la reunión con el director territorial del ME, la Consejería de Fomento, Juventud y Deporte sigue recabando voluntades en todas las instituciones de la ciudad para la elaboración del Plan Integral de Juventud. Esta ronda de contactos se inició hace algunas semanas con el delegado del Gobierno en la ciudad, Abdelmalik El Barkani, quien ya dejó patente su sensibilidad y total apoyo a las políticas de Juventud desde todos los ámbitos dependientes del Gobierno central.

Así, desde la Ciudad Autónoma elaborarán un plan integral "ambicioso", donde se recojan todas estas iniciativas que se están planteando para mejorar la situación de la juventud melillense.



AVISO DE INICIO DEL PLAZO DE INGRESO EN PERIODO VOLUNTARIO

Se pone en conocimiento de 105 contribuyentes y demás interesados en general, que el plazo de ingreso en periodo voluntario correspondiente al:

TASA POR DISTRIBUCIÓN y SANEAMIENTO DE AGUAS, PRIMERO, SEGUNDO, TERCERO Y CUARTO TRIMESTRE DE 2010.

Y abarcará, desde el día 5 de diciembre de 2011 hasta el 5 de diciembre de 2012 (ambos inclusive).

El pago, dentro del plazo antes indicado, se realizará en días hábiles en las ventanillas de cualquier sucursal de las Entidades Financieras existentes en la ciudad (Bancos y Cajas de Ahorro).